

Que explique Hacienda alta inflación: PAN

PATRICIA RAMÍREZ

La tasa de inflación de 8.76 por ciento que reportó el lnegi es un foco rojo que debe ser atendido de inmediato, por lo que el el secretario de Hacienda, que comparecerá este martes, tendrá mucho que explicar ante la indiferencia del gobierno por la pérdida de poder adquisitivo de las familias, advirtió el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero Herrera.

Advirtió además que el negro panorama económico que enfrentan los mexicanos es el resultado de implementar ocurrencias para el manejo de la economía, que al final, termina cobrando factura, como siempre, a quienes menos tienen.

Ademas que los precios que más están empujando la inflación son los de los alimentos básicos, que forman parte de la dieta diaria de los hogares, lo que ha reducido el consumo, con las consecuencias que ello tendrá en la salud de todos.